

# JOHANN ZARCO ÉTABLIT UN NOUVEAU RECORD AU PÔLE MÉCANIQUE D'ALÈS

Le pilote de moto GP s'est offert quelques jours d'entraînements sur la piste vitesse du Pôle Mécanique. À cette occasion, il a battu le record du temps au tour qui datait de 2021.

Ce mardi 5 septembre, la piste vitesse du Pôle Mécanique d'Alès a accueilli Johann Zarco, pilote professionnel de Moto GP. Sur sa Ducati survitaminée, il a établi un nouveau record du temps au tour dans le sens horaire : 1 min, 12 sec et 2 dixièmes. *« J'étais passé sous la barre des 1 min, 13 secondes la semaine dernière, avant le grand prix de Barcelone (Espagne). Et ce matin, je suis descendu encore plus bas »*, confie Johann Zarco, pas peu fier de sa performance. Le précédent record avait été inscrit par Alan Techer en 2021, lors du championnat de France de superbike. Il avait bouclé le tour en 1 min, 13 sec et 3 dixièmes.

*« Cette piste est excellente pour les grosses cylindrées car il y a énormément d'adhérence. Ça nous permet d'aller chercher nos limites personnelles et celles de la moto »*, détaille le nouveau détenteur du record, qui s'entraîne au Pôle Mécanique d'Alès depuis 2016, après la rénovation de la piste vitesse. *« C'est un très bel équipement qui nous permet de nous entraîner de février à novembre. Beaucoup d'autres pilotes font comme moi »*, dévoile le mordu de vitesse.

Âgé de 33 ans, Johann Zarco pilote pour Ducati et se place actuellement dans le top 10 du classement général de Moto GP (6e après le grand prix de Catalogne). Il passera ses deux prochaines saisons chez Honda, avec le souhait de leur *« apporter de la régularité dans les résultats »*.